

2021/ 4 / 14

(الساعة: 9 صباحا)

## بيان من الهيئة العامة للرقابة المالية

بشأن

الإفصاح عن نية التقدم بعرض شراء على أسهم شركة الإسكندرية للخدمات الطبية  
(مركز الطبي الجديد-الإسكندرية)

نود الإحاطة بأنه ورد بتاريخ 2021/4/13 بيان من بنك أبو ظبي التجاري بصفته المساهم الرئيسي بشركة الإسكندرية للخدمات الطبية (مركز الطبي الجديد-الإسكندرية) الراغب في بيع حصته وفقا للبيان المفصّل عنه في البورصة المصرية بتاريخ 2020/12/31، بتلقي شركة سي أي كابيتال منسق عملية البيع عدة عروض مبدئية وغير ملزمة من بعض المستثمرين للاستحواذ على حصة البنك بالشركة وقد طالب البنك ومستشارة شركة سي أي كابيتال من المستثمرين المحتملين ان تتضمن العروض المقدمة منهم معلومات اضافيه ودقيقه، على ان يقوم البنك بعد الحصول على تلك المعلومات بالإفصاح عن القائمة النهائية بأسماء المستثمرين المحتملين والجدول الزمني لتقديم العروض الملزمة. (مرفق كتاب البنك)

فبرجاء النشر على شاشات التداول واتخاذ اللازم.

13 April 2021

13 أبريل 2021

Messrs. Financial Department  
The Financial Regulatory Authority ("FRA")

السادة/ إدارة التمويل  
الهيئة العامة للرقابة المالية

Dear Sirs,

تحية طيبة و بعد ،،،

Reference is made to Abu Dhabi Commercial Bank (the "Bank") disclosure to EGX dated 31 December 2020 following the execution of the acquisition of 51.54% of the share capital of the Alexandria Medical Services Company (New Medical Center), SAE (the "Company") in which the Bank confirmed its intention to sell its entire stake in the Company and will appoint its legal and financial advisors to cooperate together to carry out the procedures to sell the above mentioned shares within a competitive and transparent sale process in accordance with the applicable laws and regulations, which requires any potential buyer of ADCB's stake in the Company to launch a mandatory tender offer ("MTO") on up to 100% of the Company's shares. Reference is also made to the disclosure made by the Bank on 08/03/2021 that CI Capital Investment Banking ("CI Capital") has been appointed as the Bank's exclusive financial advisor and sale process coordinator with certain qualified investors and shall start the marketing of the Bank's stake in the Company from 8 March 2021. Please be advised that CI Capital, the sale process coordinator, has received preliminary non-binding offers from potential investors to acquire the Bank's stake in the Company. The Bank and its advisor, CI Capital, have requested the potential bidders to provide with more information and precision on their respective offers. Following the receipt of such information the bank will disclose the final list of the potential bidders and the timeline for submission of the final bidding offers.

بالإشارة الي افصاح بنك أبوظبي التجاري ("البنك") في البورصة المصرية بتاريخ 31 ديسمبر 2020 عقب تنفيذ عملية الاستحواذ على نسبة 51,54% من رأس مال شركة الإسكندرية للخدمات الطبية (المركز الطبي الجديد - الإسكندرية) ش.م.م ("الشركة") والذي أكد فيه أن البنك يعتزم بيع كامل مساهمته وسوف يقوم بتعيين مستشاريه القانوني والمالي للتنسيق لإتخاذ اجراءات البيع في إطار من الشفافية والتنافس في ضوء القوانين واللوائح السارية، والتي تتطلب قيام المشتري المحتمل لأسهم البنك في الشركة بتقديم عرض شراء اجباري على كامل أسهم الشركة، وبالإشارة الي افصاح البنك المؤرخ 8 مارس 2021 بأن البنك قد قام بتعيين شركة سي اي كابيتال لترويج وتغطية الاكتتابات في الاوراق المالية كمستشاره المالي الحصري ومنسق عملية البيع مع عدة مستثمرين مؤهلين وأنه سوف يبدأ في عملية تسويق لحصته في الشركة من 8 مارس 2021، يرجى التكرم بالعلم بأن شركة سي اي كابيتال منسق عملية البيع قد تلقت عدة عروض مبدئية وغير ملزمة من بعض المستثمرين للإستحواذ علي حصة البنك في الشركة. وقد طلب البنك ومستشاره شركة سي اي كابيتال من المستثمرين المحتملين أن تتضمن العروض المقدمة منهم معلومات إضافية ودقيقة، على أن يقوم البنك بعد حصوله على هذه المعلومات، بالإفصاح عن القائمة النهائية بأسماء المستثمرين المحتملين والجدول الزمني لتقديم العروض الملزمة.



We shall advise you with any material developments or disclosures in this respect in application of the transparency and disclosure principles.

وسوف نوافي سيادتكم بأية تطورات أو افصاحات جوهرية في هذا الشأن عملاً بمبدأي الشفافية والافصاح.

Name: Ludovic Nobili

الممثل القانوني:

Signature:

التوقيع: